

Mannschaftsmeisterschaft 2022

LANDESLIGA:

Spiel 4 am 13.10.2022: ATSV 1 gegen Union 3, Ergebnis: 4:6



Max, Emu und Toni

Spielbericht:

Ein weiterer Großkampftag in der Sporthalle Lehen! Diesmal spielte unsere 1. Mannschaft gegen Union 3, wieder eine Spitzenmannschaft in der Landesliga. Gegen diesen Gegner wäre ein Punktezuwachs eine Überraschung, dachten wir uns vor dem Spiel.

Doch schon im ersten Match zwischen Max und seinem Gegner Boban, der ebenfalls ein ATSV-Mitglied ist, aber für die Union spielt, zeigte sich, dass möglicherweise mehr für uns drinnen sein könnte. Max spielte solide gegen einen guten Gegner. Am Ende setzte sich Max in fünf Sätzen durch und brachte uns 1:0 in Führung. Danach hatten Toni und Emanuel gegen die sehr starken Nachwuchsspieler von Union keine wirkliche Chance. Es folgte das Doppel. Diesmal spielte Emu mit Toni und sie spielten die Union-Youngsters in Grund und Boden. Sie gewannen souverän mit 3:0. Es war eine Meisterleistung der beiden! Es stand 2:2. Dann spielte Emu gegen Boban groß auf. Mit unglaublich harten Vorhandbällen entnervte er Boban, der dem nichts entgegensetzen konnte. Max spielte gegen den jungen Simon Sams und wieder einmal bestach er durch seine Nervenstärke. Wenn es eng wird, ist Max schwer zu schlagen. Toni hatte gegen den jungen Simon Acimovic zwar einige gute Szenen, musste sich aber schließlich doch 3:1 geschlagen geben. Der Stand zu diesem Zeitpunkt: 4:3 für uns. Eine Überraschung lag in der Luft. Max spielte gegen Simon Acimovic. Doch auf alles, was Max versuchte, hatte Simon eine gute Antwort. Da gab es für Max nichts zu holen. Knapper und spannender war das darauffolgende Spiel von Emu gegen Simon Sams. Emu fand nach einer schwierigen Anfangsphase immer besser ins Spiel. Als er bereits auf der Siegerstraße war, kippte das Spiel allerdings. Plötzlich hatte Simon einen Lauf und riss das Match noch an sich. Emu kämpfte verbissen. Er verlor unglücklich, konnte sich am Ende aber nicht vorwerfen, nicht alles probiert zu haben. Es wollte eben einfach nicht sein. Pech hatte auch Toni in seinem letzten Spiel gegen Boban. Er verletzte sich am Oberschenkel und konnte das Spiel nur mehr unter Schmerzen beenden. An einen Sieg war nicht zu denken.

Die große Zuschauerkulisse und die Stimmung in der Halle gab der sehenswerten Begegnung einen würdigen Rahmen.



Max gegen Boban



Emu



Toni



Emu und Toni im Doppel